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 陽春の候､会員の皆様におかれましてはますます御健勝のことと御慶び申し上げます。 
 コロナの影響でありとあらゆる集まりが延期や中止になっております。伝達講習会も会場の中核病院にお断

りされ、役員会すら開催が危ぶまれている状況です。果たして総会は開催できるのか未だにはっきりしません

が可能な範囲で開催を目指したいと考えております。社会情勢も勘案しながらとなりますので今後も各種事

業の変更はあろうかと思われます。マスクやエタノールの不足、配布や点数改定の情報などを含めて皆様も

日々の各種情報に普段より一層の御注意をお願いいたします。 

                                        仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

今年度最後の役員会です。台風１９号、コロナなどいろいろありました。コロナはまだ終息のめどが立ってお

らず、会議などが中止になっています。今後については必要な対策を。本日はマスク着用でお願いします。 
3. 各支部報告  

① 柴田： 定例会延期の報告。 
② 白石： 2/27 労務管理セミナー報告。 
③ 角田：台風見舞金を該当する会員へお渡しし、感謝の言葉をいただいたことを報告。 

4. 協議  
１） コロナウイルスの対策について 

・3/2 から２週間が封じ込めの期間。その間今後を判断する期間に。 
・3/27 社保講習会、4/8 役員会、4/22 総会は開催の方向で準備を。 
・世の中の状況を見ながら判断していくこととなった。 
・６月の歯と口の健康週間行事は、行政と相談し、行政のほうで延期（中止）の話が出る可能性がある。その

場合は、延期（中止）もやむを得ないという事となった。 
・マスクや消毒薬不足が続くようであれば、各方面へ支援を要望する。 

２） 令和 2 年度総会に向けて（資料 P6～P25 を確認、細部を修正） 



② 総会日程案について（P7） 
③ 令和元年度会務報告（全体・委員会）について（P8～P19） 
④ 令和 2 年度事業計画（全体）について（P20～P22）（委員会事業計画は次回役員会で協議） 
⑤ 令和元年度決算案について（次回役員会で協議） 
・休日当番報酬の決算については総会に間に合わないので、次の定例会に議案として提出することとなった。 
⑥ 令和 2 年度予算案について（P23～P25）： 
・歯と口の健康週間行事、いい歯の日行事参加者への費弁は体制整備委員会で検討する。 
・特別委員会の一つとして、体制整備委員会に予算をつけることとなった。 
⑦ その他 
・議長は、亘理滋先生へお願いすることで一同承認。次回役員会へ参加していただく。 
・物故会員への黙祷：会員がお亡くなりになった場合、次の総会もしくは定例会で黙祷を捧げることとなった。 
3)会費減免について 

・宮歯では、病気やけがで半年休養し、その後も回復の見込みがない期間が継続する場合、会費減免の対象と

なる。仙南歯科医師会でも宮歯に準じて決済することで、役員一同承認。 

4)国保の新たな給付制限について（P31～P35） 
・コロナウイルスの感染拡大対策のため、国保組合会での協議が 7 月となったため、それまでに検討していく

こととなった。 
5)その他 
・学校歯科委員長（理事）の谷津（正）先生と代行の西村先生の役員報酬については、今年度分に関しては両

名にお出しすることになった（谷津（正）先生、怪我と台風 19 号被害のため会務への参加が難しい時期が長

く、西村先生が代行）。 
・テレビ会議の場所提供、役員会オブザーバーの山崎先生に対し、謝礼金３万円をお渡しすることで、一同承

認。 
5. 報告 

１）会長（玉野井先生）：地対健康増進部会のテーマが「フレイル」となり、住民向けと多職種向けの研修を二本

立てで行う方針となったことを報告。体制整備委員会を立ち上げる旨、説明（委員長に飯淵信也先生）。  
２）副会長 
（千木良先生）：特になし 
（目黒先生）： 3/14 宮歯連盟評議員会中止の周知。 
３）宮歯理事（小田部（晃）先生）： 2/27 理事会報告。3/25 理事会予定。 
４）宮歯常務理事 
（小田部（岳）先生）： コロナの影響で会議が中止。 

５）専務理事（小屋先生）：（P1~2）会務報告。台風対応（P26～28）、台風にかかわる費弁、見舞金について

報告（（P29～30）。 
６）委員会 

・学術（榊原先生）：2/14 委員会報告（P39）、3/1 宮歯学術発表会中止の報告。来年度の仙南歯科医師会学

術講演会は一回。 
・医療管理（小田部（晃）先生）：  
・在宅歯科（武者先生）：2/19委員会報告（P38）。訪問歯科報告書について説明。周術期関連の書類作成（別

資料）。アルパイン川崎という施設の協力医が不在であることを報告。 
・地域保健（飯淵先生）： 次年度歯と口の健康週間大会（6/6 13：30～ 村田町）について。実行委員長は

榊原先生、副実行委員長は前田先生。 



・学校歯科（西村先生）：学校名簿作成について。変更は早めの連絡を。  
・社保（森先生）：3/7施設基準の研修会中止。宮歯の社保伝達講習会は森先生、前田先生が出席（宮歯より費

弁）。在宅関連の担当の武者先生は仙南から出張費を拠出し参加していただくことで、承認。3/27 仙南歯科医

師会社保伝達講習会予定。施設基準、レセプトオンラインについては確認中とのこと。 
７）その他 

・社保訪問懇談会の報告（武者先生）。 
・三地区学校保健会連絡協議会の報告（P36～P37）（小田部（晃）先生）。 
・表蔵王ゴルフコンペ（医師会との）の周知（榊原先生）。 

6. その他  
・（千木良先生より）：白石では各種委員会の他に全体委員会というものがあり、委員長同士での情報交換がで

き、ほかの委員会のことも把握しやすい。（仙南では）役員会だけでは、各委員会からの報告は十分時間を取れ

ないのでは、との意見があった。 
→（玉野井先生）：今後、定例会の回数や委員会の形など検討が必要との意見。 

7. 監事講評  監事 遠藤 実 
 令和元年度最後の役員会、お疲れさまでした。施設基準は我々にとって最も重要な事柄の一つ。宮歯への要望な

ど、しっかりと対応してください。コロナで濃厚接触し診療ができなくなった場合、休業補償などどうなるのか。

4 月に無事にお会いしましょう。 
8. 閉会    副会長  目黒 一美 
 体調に気を付けてください。私は、ウイスキースプレーを咽頭に噴霧しております。個人的には効果的と思いま

す。 
 

（議事録 菅野真人） 
編集後記 
コロナ騒動で大騒ぎな毎日ですが会計業務は通常通り進めております。3 月決算まであと数日。4 日には

監査を受けて予算案の作成。おおむねの予算案はできていますが決算を確定してから正確な予算立案とな

ります。今までの柴田郡歯科医師会の時に比べるとお金の動きが違うのでとても苦労しています。 
何とか間違いなく予算成立まで頑張りたいと思います。総会も無事に開催できることを祈ってます。 
                                  会計担当 佐藤郁夫 


